de l'État de Washington, qui lui ont donné pour mandat d'accroître la coopération entre les deux entités en ce qui concerne les transports, les problèmes frontaliers, le tourisme et la gestion de la croissance. Au départ, le groupe de travail devait se concentrer sur l'axe I-5 qui relie Vancouver à Seattle, mais il s'intéresse de plus en plus au développement économique à l'intérieur des terres, autrement dit dans la partie continentale de la province et de l'État concernés.

## Forum du Partenariat Canada-États-Unis

Au cours de leur rencontre à Ottawa le 8 octobre dernier, le Premier ministre Chrétien et le Président Clinton ont félicité les ministres et les dirigeants des divers organismes responsables de la gestion de la frontière pour les grands progrès qui ont été faits depuis la conclusion de l'Accord sur la frontière commune, annoncée lors de la visite du président à Ottawa en 1995. Jusqu'à présent, le travail s'est révélé très prometteur et a démontré que les deux gouvernements sont bien engagés à faire de la frontière canado-américaine un modèle de coopération et d'efficacité. Le premier ministre et le président ont confirmé les principes directeurs de la coopération frontalière Canada-États-Unis:

- 1. Modernisation, harmonisation et collaboration en matière de politiques et de gestion frontalières;
- Intensification de la coopération en vue d'accroître l'efficacité des services de douanes et d'immigration, de l'application de la loi et de la protection environnementale à la frontière et au-delà;
- 3. Collaboration pour contrer des menaces communes qui proviennent de l'extérieur du Canada et des États-Unis.